

Tag der älteren Generationen

Am 6.April, dem Tag der älteren Generationen begegneten sich Alt und Jung im Seniorenzentrum Waldhof. Mit von der Partie war der mobile Streichelzoo von Herrn Rhein. Das Interesse von unseren Bewohner*innen und den Kindern unserer Mitarbeiter*innen war geweckt, als Altbekannte wie Gabi, das Hausschwein oder Agathe, das Huhn mit Anhang und eine ganze Hasenschar unterschiedlicher Größe und Alters durch den Raum liefen, hoppelten oder stolzierten. Zusammen staunte man nicht schlecht, wie das Schweinchen Gabi nach den dargebotenen Apfelstückchen schnappte und dies mit einem kurzen Grunzen kommentierte. Überall sah man Häschen, Hunde, Hühner und Mäuse, die eifrig gestreichelt oder gefüttert wurden. So manche Tiergeschichte aus der eigenen Kindheit/Jugend wurde zum Besten gegeben und so vergingen die Stunden wie im Fluge. Es war eine Zeit des gemeinsamen Staunens, des Lachens und der Begegnungen. Bis zum nächsten Mal.

Mit herzlichen Grüßen

Ihr Team des Seniorenzentrum Waldhofs







